



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG PENDIDIKAN
KOMISI X DPR RI
TENTANG PEMBIAYAAN PENDIDIKAN
KE KABUPATEN BELITUNG PROVINSI BANGKA BELITUNG
MASA PERSIDANGAN V TAHUNAN SIDANG 2023—2024
TANGGAL 24 S.D. 26 JUNI 2024

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Spesifik Bidang Pendidikan (Pembiayaan Pendidikan) ke Kabupaten Belitung dalam rangka melakukan pengawasan mengenai pembiayaan pendidikan, dengan fokus terhadap pemenuhan *mandatory spending* 20% bidang pendidikan dalam APBD, evaluasi terhadap program akses dan percepatan wajib belajar 13 tahun dan strategi pencapaiannya.

Kunjungan ini dipimpin oleh Dr. Andreas Hugo Pareira selaku Anggota Komisi X DPR RI Fraksi PDIP dengan anggota tim dari perwakilan masing-masing fraksi. Kunjungan didahului peninjauan lapangan ke SMPN 3 Tanjungpandan dan diterima oleh langsung oleh Kepala Sekolah SMPN 3 Tanjungpandan, Rini, S.Pd beserta jajaran, kemudian dilanjutkan pertemuan ke kantor Bupati Belitung yang diterima langsung oleh Yuspian S.Sos., M.I.R selaku Pj. Bupati Belitung. Dalam pertemuan tersebut turut hadir pejabat dari Kemendikbudristek, yaitu Dr. Nahdiana, S.Pd., M.Pd (Direktur Kursus dan Pelatihan).

Diskusi yang mengemuka antara tim kunjungan kerja Komisi X dengan para pemangku kepentingan pendidikan membahas mengenai pemenuhan *mandatory spending* 20% APBD. Dalam pertemuan ini disampaikan bahwa Kabupaten Belitung telah memenuhi amanat konstitusi dan UU Sisdiknas, dimana Pemkab Belitung pada tahun 2024 telah mengalokasikan 22,72% anggaran pendidikan dalam APBD nya, dengan alokasi sebesar Rp246.041.234.920,00 dari total APBD TA 2024 sebesar Rp1.082.979.063.299. Di antara permasalahan yang mengemuka dan disampaikan oleh dinas pendidikan dan pemangku kepentingan pendidikan di kabupaten Belitung yaitu (1) Masih tingginya angka putus sekolah, (2) Angka partisipasi Kasar (APK) Perguruan Tinggi masih rendah, serta (3) Masih kurangnya kebijakan afirmasi terhadap pembiayaan sarana pendidikan, afirmasi SDM maupun afirmasi kurikulum untuk menyesuaikan keadaan alam Belitung yang berupa daerah kepulauan.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja dalam melakukan pembahasan bersama pemerintah khususnya Kemendikbudristek RI pada rapat kerja yang akan datang.

Kabupaten Belitung, 24 Juni 2024

Tim Kunker Spesifik Bidang Pendidikan Komisi X DPR RI ke Kabupaten Belitung